



早稲田小だより

1年44名 2年53名 3年57名
4年68名 5年63名 6年61名
計 346名



みんなで創った141回目の運動会

校長 中西 健二

1年生

玉入れで 今日初めて入ったという
1年生の女の子。人生初の布玉ゴール！
おめでとう！今日がより 特別な1日に

2年生

障害走 カニの札をめくった子は 全員律儀に
手がチョコキに ズルはしない ちゃんとカニ。
その横を駆け足で抜いていく友達 どちらも全力

3年生

競技前 応援に駆けつけてくれた元担任
見つけ大はしゃぎ。でもスタートラインで
は打って変わって 凜として目には炎！

4年生

休み時間いつも聞こえてきたソーラン節 その努
力も合わせて感動。障害走では「校長先生 何色
が好き？私は〇番目だからね！」とウインク

5年生

心地よい緊張感 スタートに集中 迫力の
走り 全力は美しい 腕振りと気力でゴール
までスピードが落ちない さすが5年生

6年生

「ライラック」天を突きさす堂々としたポーズ
体全体 魂の全部をぶつけた表現 その思いが
痛く響いて 田崎前校長&中西 涙腺崩壊

田崎前校長先生から

新年度がスタートして2か月も経っていませんが 子供たちの見違えるような姿が
数多く見られ 涙が出そうな場面が沢山ありました。
先生方だけでなく 子供達もチーム早稲田小という感じがしました。
すてきな運動会をありがとうございました。

体育主任は正村教諭。責任の大きさと緊張で 運動会前一週間ぐっすり眠れていない。
実は運動会当日も 夜中の2時に目が覚めてしまい 愛犬がずっと励ましてくれていたそう
である。また PTA の役員の皆様の 前日までと当日の御協力については感謝してもしき
れない。地域の皆様からも沢山の温かな御言葉をいただいた。放送の音量で御迷惑をお掛
けし申し訳ありませんでした。関係の皆様全員で創って下さった運動会に本当に感謝